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今月の強調月間テーマ  『評価』 

次に繋げ発展させるための評価。クラブも、メンバー個々人も。 

 

ワイズメンズ国際協会・東日本区・富士山部 

下田ワイズメンズクラブ 
第３７期（２０１６-１７年度） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

臨時総会 

日時：2017年 6月 21日（水） 18:00～18:30 

場所：下田東急ホテル 

議案審議： 

第 1号議案 第 38期役員選任 

第 2号議案 第 38期会長基本方針 

第 3号議案 第 38期各委員会事業計画・予算 

第 4号議案 第 38期予算案 

第 5号議案 上記第 1～4号議案審議 

第 6号議案 その他 

 

第４３５回  ６月 例会 

プログラム 

日時： ２０１７年 ６月２１日（水） 18：30～21：00 

場所：下田東急ホテル （Tel： 0558-22-2411） 

 受付：  土 屋  恒 夫 Y's 

 司会：  土 屋  儀 忠 Y's 

● 開会点鐘 長田  俊児 会長 

● 開会の言葉 臼井啓太郎 Y's 

● ワイズソング 一 同 

● ワイズの信条 土 屋  誠 Y's 

● 会長挨拶(ｹﾞｽﾄ・ﾋﾞｼﾞﾀｰご紹介) 長田  俊児 会長 

● 書記&委員会報告 書記&各委員会 

● 食前の感謝 佐々木 眞澄 Y’s 

●  会 食  全 員 

● 誕生日&結婚記念日祝い 親 睦 委 員 会 

● スマイル 親 睦 委 員 会 

● 出席率報告 プロ・ドラ委員会 

● スマイル報告 親 睦 委 員 会 

● 閉会の言葉 清野  大樹 Y’s 

● 閉会点鐘 長田  俊児 会長 

 

 

 

 

 

 

会 長： 長田 俊児  

副会長： 池 谷  淳  

直前会長： 長田 俊児  

書 記： 清野 大樹  

会 計： 土屋 儀忠  

監 事： 土 屋  誠  

監 事： 佐々木 眞澄 

例会日 毎月第三水曜日 

例会場 下田東急ホテル 

会報  
６月号 

 

下田クラブ会長主題 『 継 続 』 

【国 際 会 長 主 題 】  "Our Future Begins Today" 

【アジア地域会長主題】 "Respect Y's Movement" 

【東日本区理事主題】 『明日に向かって、今日動こう』 

【富士山部部長主題】 『富士山のように大きな心で奉仕をしよう』 

CHARTERED 

June 10, 1980 

THE SERVICE CLUB OF YMCA 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL OF Y’S MEN’ S CLUBS 

事務局：〒415-0013 静岡県賀茂郡南伊豆町下賀茂 3-71 

 (長田俊児会長宅) ☎ 0558-62-2840 

第３７期会報委員会：委員長:清野大樹(☎ 090-2798-4529)， 

副委員長:池谷淳，委員:土屋恒夫 

すぎのこ作業所との交流会 下田海中水族館 

（ p.3 参照 ） 
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５月 例 会 出 席 報 告 

在籍者 

内休会会員 

正会員数 

出席者 

出席率 

１０ 名 

２ 名 

８ 名 

７ 名 

８８ ％ 

ビジター 

ゲスト 

メネット・コメット 

出席者総数 

３ 名 

１ 名 

０ 名 

１１ 名 

４月 メイキャップ １ 名 修正出席率 ８８ ％  

 

５月スマイル 10,000 円 スマイル累計 124,000円 

 キャップ 

酔蓮さん 

土屋儀忠氏 

 

3.3 ｋｇ 

6.8 ｋｇ 

キャップ累計 28.7 kg 

プルタブ 

酔蓮さん 

 

0.6 ｋｇ 
プルタブ累計 2.0 kg 

スマイルされた方々、キャップ、プルタブを提供された酔蓮

さん、土屋儀忠氏有難うございました。 

 

 

 

 

 

我が愛する下田クラブ ～ 会長職をふりかえって ～ 長田俊児会長 

職半ばで急逝した３５期会長糸賀元房君の後を受け、代行で始めて早２年半が経ちま

した。本当に長いようで短いそして短いようで長い月日であったと感じています。このロングラ

ンの会長職が、クラブにとってまた私にとって良かったのか悪かったのかよく分かりません。た

だ、ロングランだったため下田ワイズの事を多方面から考えることができました。というよりも、

考えざるを得ない重要な事項が重ねて発生したというのが実情です。 

その第一が前述した糸賀元房君の急逝で口火を切った不幸の連鎖です。下田クラブ

は何かおかしいと思われるほどメンバーもしくはメネットの急逝や重篤な病が続きました。そして次には、例会場ホテ

ルの全面改修による半年にもおよぶ不安定な環境、さらには人数の減少による事業の未成、余裕無さとコミュニ

ケーション不足に起因するメンバーの不協和音等々、様々な事象が襲ってきました。 

しかし、これらの事は下田クラブにとって不幸なことではありましたが有益な事象へも変化しました。人数の減少を

カバーする事業の再構築や新規会員の勧誘、会費減額の可能性をさぐる例会場の再検討、そして不協和音を

解消する親睦事業の実施などなどです。なんとしても下田クラブを継続させると

いう意識の強化が全員に芽生えたような気がします。 

下田クラブはどん底の経験をしました。良いも悪いも全員でそれを共有しました。

この経験をパワーに変えて、クラブライフの根幹である「楽しい下田クラブ」を目指

します。 

 

東日本区大会が６月３・４日 川越市で開催された 

下田クラブは、CS 写真コンテスト優秀賞、ノンドロップ（脱会

者ゼロ）賞、TOF 献金達成賞、RBM 献金達成賞の４賞を受賞し

た。懇親会で札幌北クラブ（DBC）の森熊治郎さんとお会いし懇

談した。森氏は次期北海道部部長。札幌北クラブは現在１１

人、高齢化が進んでいる。沢山の賞（９個）を授与された。 

記念講演「ローカル線を救う おもてなし ～危機を乗り越え、

地域を元気にする方法～」講師：鳥塚亮氏は大変好評であった。 

今月の聖句  

果実を見れば木の良し悪しが分かる。 

A tree is known by its fruit. 

ルカによる福音書 第 6章 44節 

  土屋恒夫 Y's 選 

６ 月の Happy Birthday 

Wedding Anniversary 

該当者はおりません  

 

札幌北クラブの森氏と長田会長 
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 【すぎのこ作業所との交流会】 青少年 CS委員長 土屋恒夫 

① 日 時：2017 年 5月 20 日 (火曜日) 10時 30 分～13：30 

② 場 所：下田海中水族館（和歌の浦） 

③ 参加者：作業所通所者 25 名、先生 5 名、ワイズ 4 名（長田会長、

清野、佐々木真、土屋恒） 

④ 報 告 

今年開業 50 周年を迎えた同水族館。私達の活動が理解され、特別料金（入場料 1,500 円）で多彩な

動物ショーを楽しむことが出来た。伊東の中学生等他団体で賑わう中、館内レストランでお弁当を食べさ

せて頂いた。水族館側の配慮に深謝したい。今回は清掃奉仕活動はなかったので気が楽だった。純粋に「う

きうきイベント（＝イルカ・ペンギン・アザラシ・アシカの演技」を満喫した。 

アクアドームでは群泳するイワシ一万匹に感嘆した。食後ワイズよりソフトクリームのプレゼントもあ

り皆の笑顔が広がった。各動物に巧みな芸を披露させる飼育員達。日頃の研鑽の成果が存分に見られた。

動物達との信頼関係が大切との説明にうなずく。「愛情と信

頼」。これは人間世界にもそのまま当てはまる。 

【すぎのこ作業所とは】 

心身障害者小規模授産所として昭和 55 年開設。平成 13 年

社会福祉法人覆育会施設設立により知的障害者通所授産所とし

て就労継続支援 B 型の事業指定を受けた。2017 年 4 月現在の

利用契約者は 26 名、年齢は 20 歳～66 歳にわたる。 

 

 

 

5月 17日（水）、会場の下田東急ホテルがリニューアル

して初めての例会、定刻の 6 時 30 分から開始した。この

会場は少し広くなり、内装は落ち着いた雰囲気であった。 

伊東クラブから飯島唯志会長、牛田俊夫副書記、堀

口正作親睦委員の３名とゲストに入会予定者の平田充

浩氏に出席していただいた。 

司会は土屋恒夫 Y's、会長の開会点鐘後、土屋儀忠

Y's が「開会の言葉」を述べ、ワイズソングを全員で歌い、

ワイズの信条を清野 Y'sが読み上げた。 

長田会長の挨拶では、東急ホテルが暫く使えなかった

経験を今後のクラブ運営に活かしたい。また、ネットサー

フィンで「内閣官房の国民保護ポータルサイト」を見付け

その中で国の緊急時の対応の事が載っていて驚いたこと

を話された。 

ゲスト・ビジッター紹介では、出席した伊東クラブの３名

と入会予定者の平田氏の紹介があった。 

平田氏： 初めて例会に出席して、クラブの活動を理解

しながら何ができるか考えていきたいと挨拶された。 

書記報告・委員会報告：青少年CS委員会／すぎのこ

との交流会－水族館見学－の実施要領を報告。 

誕生日と結婚記念日祝いは、該当者がメンバーにも

ゲスト・ビジターにもおりませんでした。 

スマイル：たくさんいただきました。 

佐々木 Y’sは、閉会の言葉で入会予定者の平田さん

は息子さんと親友で同じ水泳部に所属していて良く知っ

ている。彼の有能さはクラブにとって先が明るいと話され

た。 

長田会長が閉

会点鐘し閉会とな

った。 

 

 

  

５月  例 会  報 告 
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第 3 回 富士山部役員会・評議会 及び 研修会 

5 月 21 日次期ホストクラブ熱海グローリクラブの会場

（熱海 YMCAセンター）で標記会議が開催された。 

次期富士山部部長 加藤博氏（熱海 G） 

部長主題「生き活き仲良し富士山倶楽部」 

重点目標 ◎YMCA強化 ◎エクステンション委員会新

設 

 

 

 

 

 

 

竹内敏朗さんの「お別れの会」 

5 月 27 日熱海 YMCA センターにおいて「お別れ会」が

行われた。全国から１５０人近くの人が集まり、故人に献

花した後、竹内氏と所縁のあった沢山の人が想い出や

エピソードをお話なされて故人を偲んだ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

富士山部クラブ・YMCA・東日本区行事予定 

・ 7/1（土） 第 1 回 富士山部役員会・評議会 熱海

YMCAセンター 

・ 9/24（日） 第 40 回 富士山部会・懇親会 熱海/KKR

ホテル熱海 

・ 7/6（木）  熱海 YMCA理事・運営委員会 

初例会 

・ 7/10（月） 伊東クラブ 初例会 18:30 暖香園ボール 

・ 7/14（金） 沼津・三島・御殿場クラブ合同 初例会 

18:30 御殿場 東山荘 

・ 7/24（月） 熱海クラブ 初例会 18:30 KKRホテル 

・ 7/25（火） 富士・富士宮クラブ合同 初例会 18:30 

富士宮・パテオン 

・ 7/27（水） 熱海 G クラブ 初例会 18:30 KKRホテル 

他クラブ等訪問 

・ 5/21（日） 第 3回富士山部役員会・評議会  

参加者： 長田俊児 Y’s, 清野大樹 Y’s, 

研修会 参加者： 臼井啓太郎 Y’s 

熱海 YMCAセンター 

・ 5/27（土） 熱海 YMCA理事運営委員会・総会 

参加者： 土屋恒夫 Y’s 

・ 5/27（土） 13:30 竹内敏朗さんの「お別れの会」 

参加者： 長田俊児 Y’s, 清野大樹 Y’s, 

熱海 YMCAセンター B1ホール 

・ 6/3(土)～4(日) 第 20回東日本区大会 川越市 

参加者： 長田俊児 Y’s, 臼井啓太郎 Y’s

清野大樹 Y’s, 

・ 6/12（月） 伊東クラブ ６月例会 

 参加者：土屋 誠 Y's，土屋恒夫 Y’s 

 

 

 

 

 

定時総会 

日時： ７月１９日（水） 18：00～18：30 

場所： いそかぜ  電話： 0558-22-3407 

議案： 事業報告・決算報告・監査報告 

及び議案審議など 

 

第４３６回 ７月 初例会 予定 

日時： ７月１９日（水） 18：30～20：30 

場所： いそかぜ  電話： 0558-22-3407 

プログラム担当（暫定） 予定者 

受 付 ・・・・・・・ 土屋   誠 Y’s 

  長田  俊児 Y’s 

司 会 ・・・・・・・ 土屋  恒夫 Y’s 

開会の言葉 ・・・・・・ 土屋   誠 Y’s 

ワイズの信条 ・・・・・・ 清野  大樹 Y’s 

食前の感謝 ・・・・・・ 佐々木 眞澄 Y’s 

閉会の言葉 ・・・・・・ 長田  俊児 Y’s
 

第 1 回  7 月 運営委員会 案内 

日時： 7月 6日（木） 18：30 ～ 

場所： 下田市民文化会館会議室 


